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На комсомольских конференциях.
Острая критика

ПЕРЕСЛАВЛЬ. (Наш корреспондент.) Делегаты городской комсомольской конференции
остро критиковали деятельность горкома ВЛКСМ. В их выступлениях было немало ценных
предложений.

Тт. Александров, Бубнов, Смелкова и другие отмечали, что газета «Северный рабочий»
в письмах с фабрики «Красное эхо» вскрыла серьёзные недостатки в работе с молодёжью.
Немалую вину за эти недостатки несёт горком ВЛКСМ.

— Горком как-то решил созвать совещание молодых стахановцев, но своё намерение не осу-
ществил. Было решено организовать на фабрике «Красное эхо» вечернюю школу рабочей мо-
лодёжи, но и это решение опять-таки осталось на бумаге, — сказал тов. Александров.

Комсомолка тов. Неугодова заявила:
— У горкома комсомола мало живой связи с первичными организациями. Работники гор-

кома если и появляются на фабриках, то дальше кабинета секретаря комитета комсомола не
иду , с комсомольцами не беседуют.

— Производственный сектор горкома, — отметил секретарь комитета ВЛКСМ фабрики ки-
ноплёнки тов. Бубнов, — не обобщает опыта борьбы молодёжи за досрочное выполнение плана,
за экономию сырья и выпуск продукции отличного качества.

— Почти полтора года существует наша комсомольская организация, — сказал тов. Баш-
маков, секретарь организации ВЛКСМ Талицкого торфопредприятия. — Но горком не знает
ни о наших успехах, ни о наших недостатках.

Многие делегаты останавливались на слабом руководстве горкома сетью комсомольского
просвещения. Из 75 политшкол и кружков лишь 60 закончили учебный год.

Не проявляет Переславский горком ВЛКСМ заботы об организации культурного отдыха
молодёжи, развёртывании физкультурной работы. Даже среди работников горкома комсомола
никто не состоит в спортивных обществах, никто не сдал нормы на значок ГТО.
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